



Tageszeitung der sowjetdeutschen Bevölkerung Kasachstans

Erscheint seit 1. Januar 1966

Sonntag, 1. April 1978

Nr. 65 (3 189)

Preis 2 Kopeken

Genosse L. I. Breshnew sprach mit Leitern des Gebiets Omsk

Am 30. März kam der Generalsekretär des ZK der KPdSU und Vorsitzender des Präsidiums des Obersten Sowjets der UdSSR, L. I. Breshnew, in Omsk mit dem Leiter des Gebietskomitees der KPdSU zusammen...

Genosse L. I. Breshnew berichtete über die Arbeit der Partei, Staats-, Gewerkschafts- und Konsomolorganisationen zur Erfüllung der Beschlüsse des XXV. Parteitages...

Das Gebiet Omsk, sagte Genosse L. I. Breshnew, galt bei uns stets als ein führendes Gebiet des westsibirischen Wirtschaftsbezirks...

übergebenen Betriebe und Produktionsanlagen als auch die Inbetriebnahme von Kapazitäten, die im dritten Jahr des Planjahres ihrer Bestimmung übergeben werden...

Im ganzen Lande hat sich ein sozialistischer Wettbewerb des ganzen Volkes um die Erfüllung und Übererfüllung des Plans 1978, um die Verstärkung des Kampfes für Erhöhung der Effektivität und Güte der Produktion entfaltet...

Gespräch Genossen L. I. Breshnews mit dem Partei- und Wirtschaftsaktiv des Gebiets Nowosibirsk

Tausende Einwohner von Nowosibirsk kamen am 31. März auf die Straßen und Plätze der Stadt, um den hier ankommenden Generalsekretär des ZK der KPdSU und Vorsitzenden des Präsidiums des Obersten Sowjets der UdSSR, L. I. Breshnew, herzlich zu begrüßen...

Die Erste Sekretärin der Werksleitung des Maschinenbauwerks, die die Produktion von Konsumentgütern, zur Erweiterung des Handels, Verbesserung des Dienstleistungswesens und der Arbeit des Transports getroffen...

Genosse L. I. Breshnew dankte herzlich Genossen L. I. Breshnew für die große Aufmerksamkeit, die das ZK der KPdSU für die Entwicklung der Wirtschaft Sibiriens, für die Hebung des Wohlstands der sowjetischen Menschen leistet...

Genosse L. I. Breshnew übermittelte Grüße den Leitern des Gebiets von den Mitgliedern des Politbüros des ZK der KPdSU und wünschte ihnen Erfolge bei der Erfüllung der vor dem Gebiet stehenden Aufgaben...

Genosse L. I. Breshnew dankte herzlich Genossen L. I. Breshnew für die große Aufmerksamkeit, die das ZK der KPdSU für die Entwicklung der Wirtschaft Sibiriens, für die Hebung des Wohlstands der sowjetischen Menschen leistet...

Genosse L. I. Breshnew traf mit Angehörigen der Sowjetarmee zusammen

Am 31. März besuchte der Generalsekretär des ZK der KPdSU, Vorsitzende des Präsidiums des Obersten Sowjets der UdSSR und Vorsitzende der Verteidigungsrates der UdSSR, L. I. Breshnew, in Begleitung des Mitglieds des Politbüros des ZK der KPdSU und Verteidigungsministers der UdSSR, D. F. Ustinow, einen Raketenregiment im Raum von Nowosibirsk...

Die Soldaten, Sergeanten und Offiziere des Truppenteils versicherten dem Generalsekretär des ZK der KPdSU, daß sie auch ferner ihre politische und Kampfausbildung vervollkommen und ihre Militärlaufbahn in Ehren erfüllen werden...

Vaterland dienen und es schützen ist eine hohe Ehre für jeden Sowjetbürger, für jeden Armeegebirger...

Quartalplan erfüllt

In wärmster Erwidmung des Schreibens des ZK der KPdSU, des Ministerrats der UdSSR, des Zentralrats der Sowjetgewerkschaften und des ZK des Kompartei über die Entfaltung des sozialistischen Wettbewerbs haben die Werktätigen der industriellen Kasachstans den Plan des ersten Quartals des dritten Planjahres im Umfang der Realisierung und in der Produktion der wichtigsten Erzeugnisse erfolgreich erfüllt...

Die Kollektive der Betriebe und Werke haben beschlossen, 1978 zu einem Jahr der Stöberarbeit zu gestalten, und entfalten beharrlich den Wettbewerb um die Steigerung der Arbeitsproduktivität, der Produktionseffektivität und die Verbesserung der Qualität der Erzeugnisse...

Mehr hochwertige Waren

In Verwirklichung der historischen Beschlüsse des XXV. Parteitages der KPdSU und des Beschlusses des Politbüros des ZK der KPdSU produzieren die Werktätigen der örtlichen Industrie Kasachstans immer mehr hochwertige Waren...

Die Aufgabe des ersten Quartals des dritten Planjahres wurde in allen technischen, ökonomischen und kenneffizient erfüllt...

Gute Arbeitsstimmung

Eine freudige Nachricht kam in das Kollektiv der Konfektionsvereinigung „Rassvet“ in Usi-Kamenogorsk: Dieser Tage wurde anlässlich der Erzeugung des staatlichen Gütezeichens „Produktion aus 60% der unvollständigen Fäden“ betragt gegenwärtig fast 18 Prozent vom Gesamtumfang.

Wir stellen den Sieger im sozialistischen Wettbewerb des Jubiläumsjahres - den Produktionsabschnitt der Meisterin Maria Glaskowa - vor. Das rhythmisches Arbeitsverhalten, die besten Arbeitsergebnisse im Produktionsabschnitt weitgehend die Bewegung um die Bearbeitung der Kleidungsstücke ohne zusätzliche Markierung mit Kurvenlineal entfaltete, unter den Bedingungen auf dem Abschnitt, wo gleichzeitig bis fünf neue Muster monatlich in die Produktion aufgenommen werden...

„Und wie steht es mit der Anlegung der Erfahrungen, die Lydia Gofmanin am Produktionsabschnitt weitgehend die Bewegung um die Bearbeitung der Kleidungsstücke ohne zusätzliche Markierung mit Kurvenlineal entfaltete, unter den Bedingungen auf dem Abschnitt, wo gleichzeitig bis fünf neue Muster monatlich in die Produktion aufgenommen werden...“

„Geweß führen wir alles Neue und Fortschrittliche bei uns ein. Weilgehende Entfaltung erfährt bei uns Initiative der Meisterin A. Gasnawa aus der Moskauer Konfektionsvereinigung „Salut“...“

„Das ist unsere konkrete Antwort auf das Schreiben des ZK der KPdSU, des Ministerrats der UdSSR, des Zentralrats der Sowjetgewerkschaften und des ZK des Kompartei über die Entfaltung des sozialistischen Wettbewerbs im laufenden Jahr“...“

Die Ersten Ergebnisse des Produktionsaufgebots überzeugen: Die Bestarbeitenden werden ihr Wort in Ehren halten.

Paul ADLER
Usi-Kamenogorsk

Überplanmäßige Züge

Die Baggerführerbrigade N. Beloussow ist tonangebend im sozialistischen Wettbewerb der Bergleute der Erzweltung Sokolowka, Gebiet Kustanai, im vergangenen Jahr hat sie 8 864 000 Tonnen Erz verladen. Jetzt erklimmen die Bergleute die Höhe von 9-Millionen Tonnen...

Als Antwort auf das Schreiben des ZK der KPdSU, des Ministerrats der UdSSR, des Zentralrats der Sowjetgewerkschaften und des ZK des Kompartei haben die Mitglieder der Brigade N. Beloussow beschlossen, jeden Tag einen überplanmäßigen Zug mit Eisenerz abzufertigen...

(KasTAG)



DSHESKASGAN. Tausende Arbeiter und Ingenieure des Dsheskasgansk-Bereichs und Hochschulen können sich jetzt bei der Arbeit ohne Rationalisierung kaum vorstellen...

Unsere Bild: Die stöbernde Brigade aus der Elektrolysehalle der Kupferhütte - (v. l. n. r.) der Schlosser N. Bobrow, die Kupferblechbearbeiterin A. Rybakin und der Schlosser N. Maljarenko.

Foto: A. Felde

Interessierte sich für das Sortiment der Erzeugnisse der örtlichen Industrie der Republik...

Im Gespräch mit den Mitgliedern des Kollegiums des Ministeriums für örtliche Industrie und führenden Spezialisten unter sich Genosse D. A. Kunajew, die besondere Bedeutung der weitgehenden Nutzung der örtlichen Brennstoffressourcen der Technik, aller Produktionsreserven...

